

Rendite im Zeichen der Sonne

Die Kraft der Sonne für die Energiegewinnung zu nutzen – darauf hat sich Markus Schmidt mit seiner Unternehmensgruppe Schmidt Consulting & Vertrieb GmbH & Co. KG (SCuV) mit Sitz in Montabaur und weiteren Standorten in Deutschland und der Schweiz spezialisiert. Von der Planung durch Spezialisten über die Installation durch Fachkräfte bis hin zur Wartung und zum Rückbau: Während des gesamten Lebenszyklus der Anlage bietet sein 25 Mitarbeiter starkes Team privaten Hausbesitzern und Unternehmern einen Rundum-Service.

Trotz sinkender Einspeisevergütungen lohnt sich die Investition in Fotovoltaikanlagen weiterhin. „Die Strompreise bei den Energieversorgern steigen kontinuierlich. Gerade deshalb ist es immer attraktiver, den Eigenbedarf selbst zu produzieren“, betont Schmidt. Der Gedanke, der dahinter steckt: Wenn sich immer mehr Menschen ent-

scheiden, ihren Strom selbst zu erzeugen, müssen irgendwann auch die Energieversorger ihre Preise senken, um am Markt überhaupt noch auf Nachfrage zu stoßen.

Doch nicht nur wegen des Geldes, das Privatleute und Unternehmer durch die Einspeisung des überschüssigen Stroms ins öffentliche Netz verdienen

können, lohnt sich die Energiegewinnung aus der Sonne. Sie schont gleichzeitig die Ressourcen und reduziert die Umweltbelastung.

